

MOMENT GLORIEUX

Voici donc une histoire qui en fait ne finit jamais, car elle est écrite dans l'éternité, c'est la naissance de Jésus notre Sauveur. Luc 2 :8 raconte ceci :

Cette nuit-là dans un champ près de Bethléem, il y avait des bergers qui surveillaient leurs troupeaux. Soudain un ange de l'Éternel apparut dans une radieuse splendeur devant eux, illuminant le champ de la gloire flamboyante de Dieu. Les bergers étaient terrifiés.

N'ayez pas peur dit l'ange, je suis venu vous apporter de bonnes nouvelles, les plus joyeuses nouvelles que le monde n'ait jamais entendues et, c'est pour tous et partout dans le monde. Aujourd'hui, à Bethléem, un Sauveur est né pour vous, Il est le Seigneur Dieu, le Messie. Vous le reconnaîtrez par ce signe miraculeux : Vous trouverez un enfant enveloppé dans des bandes de tissus et couché dans une mangeoire. Puis une multitude d'anges glorieux sont apparus, l'armée céleste et tous louaient Dieu. Gloire à Dieu dans les royaumes des cieux car il y a paix et espoir donnés aux fils de l'homme.

Imaginez la scène comme si vous étiez un de ces bergers qui entend une bonne nouvelle proclamée à travers le ciel....

Voici ce que les bergers ont fait après s'être rendus voir où se trouvait Jésus, Marie et Joseph. Ils racontèrent l'histoire à tous ceux qui arrivèrent autour d'eux et ils retournèrent à leurs troupeaux envahis d'un joyeux excitemement suite à tout ce qui venait de se passer. Ils louaient et glorifiaient Dieu pour tout ce qu'ils avaient entendu et vu, exactement comme l'ange leur avait dit.

Chaque jour les Écritures nous enseignent les effets bienfaisants de cet événement pour nos vies : un Sauveur est né pour nous, pour nous donner une vie nouvelle.

Joignons-nous au chant des anges et à la joie des bergers et partageons cette bonne nouvelle!